

DESCARTA INCERTIDUMBRE EN POLÍTICAS PÚBLICAS

Ramírez Cuéllar cuestiona la viabilidad de las calificadoras

Héctor Molina
EL ECONOMISTA

EL PRESIDENTE de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Alfonso Ramírez Cuéllar, cuestionó la posición y fiabilidad de las calificadoras como Fitch y sus análisis sobre Pemex y el entorno económico del país.

El diputado señaló que en más de una ocasión las agencias calificadoras han sido cuestionadas por imprecisiones en sus diagnósticos “basta recordar que Fitch, en julio del 2017, no pudo prever la crisis estadounidense de las *subprimes* (hipotecas de alto riesgo) al calificar dichos productos de ‘AAA’ hasta el día de su hundimiento, o el caso de Grecia que, hasta diciembre del 2009, poseía una calificación de ‘A’, y sólo hasta que el gobierno reconoció la magnitud de su déficit público fue que las agencias clasificaron su deuda como bono basura”, indicó el legislador de Morena.

“Es bastante curioso que las calificadoras refieran que Pemex ha sido técnicamente insolvente desde el 2009 cuando en el 2017 fue ratificada con una ‘AAA’ con perspectiva de largo plazo, de acuerdo con información de la Bolsa Mexicana de Valores”, dijo.

“Sin embargo, nos damos cuenta de que la reforma energética impulsada por Enrique Peña Nieto produjo la caída y el endeu-

damiento de la empresa productiva del Estado”, indicó el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

“Hoy su lógica es contraria, a pesar de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador le está apostando al fortalecimiento de Pemex, a la inversión en las refinerías y a la disminución de su carga fiscal, yo no creo en la incertidumbre económica”, añadió.

Ramírez Cuéllar descartó que haya incertidumbre en las políticas públicas del actual gobierno, ante los comentarios de dos calificadoras sobre la evaluación económica del país.

Expuso que el Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, conformado por el gobierno y el sector empresarial, es clara muestra de la confianza en la presente administración y la disposición de todos los sectores para lograr el crecimiento económico esperado.

El legislador de Morena señaló que hay certidumbre en las actuales políticas económicas, “tan es así que la estrategia del gobierno de generar inversiones a través del consejo recibió la bienvenida del sector empresarial y obrero, quienes incluso ven factible un crecimiento en nuestro país de 4 por ciento”.